



María Celia Urciel Castañeda
DIPUTADA FEDERAL

LXII LEGISLATURA
CAMARA DE DIPUTADOS

INFORME OFICIAL DE LA VISITA DE SENADORES Y DIPUTADOS A LA XV REUNION INTERPALAMENTARIA MEXICO CUBA

JUNIO 26, 27 2015.

En esta visita el Oficial del Grupo de Amistad México Cuba del Congreso de la Unión el objetivo principal fue dar seguimiento a la serie de trabajos que anteriormente se han hecho y a este respecto concluyo los temas que se trataron fueron:

- Información sobre el proceso de conversaciones para el restablecimiento de las relaciones Diplomáticas entre Estados Unidos y Cuba.
- Información sobre la Ley de Inversión Extranjera la carpeta de oportunidades para inversiones e información sobre la Zona de Desarrollo Mariel.
- Intercambio Económico y Colaboración entre México y Cuba.
- Comercio e Inversiones
- Turismo Sustentable
- Energía Renovable y protección Petrolera
- Ciencia y Tecnología y Medio Ambiente
- Salud, Medicamentos y productos biotecnológicos
- Educación
- Cultura
- Asuntos Migratorios.

Entre todos estos temas los parlamentarios México-Cuba, acordaron colaborar para incrementar el intercambio comercial entre ambas naciones e impulsar la creación de proyectos e inversiones mexicanas en la isla, así como la promoción de los servicios en materia de salud que desarrollan los cubanos. Formularon además un llamado al Congreso de Estados Unidos para acabar con el bloqueo unilateral que impone desde hace más de medio siglo al pueblo y al gobierno cubano, a fin de deroguen las leyes y medidas que constituyen un freno a la economía isleña y provocan daños y sufrimiento a los ciudadanos.



María Celia Urciel Castañeda
DIPUTADA FEDERAL

LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

El presidente de la delegación mexicana, el senador Miguel Barbosa, agradeció la "generosidad" de los anfitriones al haberles compartido información sobre "asuntos que solo atañen a los cubanos", como son las nuevas relaciones con Estados Unidos antes de la clausura de la reunión interparlamentaria Barbosa Huerta, resalto que no esperaran un año para volver a reunirse y analizar el avance en el cumplimiento de los acuerdos, toda vez que se acordó crear una comisión con legisladores de México y Cuba para dar el seguimiento pactado.

El legislador Alejandro Encinas revelo que su contraparte cubana les aclaro que las negociaciones con Washington se encaminan a abrir embajadas en sus territorios, mayor intercambio comercial, más vuelos, pero la normalización tiene que ver con el levantamiento del bloqueo económico, la compensación de los costos que implico y con recuperar la soberanía territorial de Cuba con cierre de la base militar Guantánamo.

Así mismo hubo diversas voces de los participantes en que se coincidió que estos tipos de intercambios e información se verán reflejados en instrumentos específicos con carácter Legislativo.

Se habló de aprovechar la nueva ley Extranjera para que inversionistas Mexicanos invierten en la cuba que se encuentra en una situación de momentos inéditos.

Al finalizar la clausura el presidente de la Asamblea nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Hernández resalto "creo que hemos encontrado nuevos intereses que nos unen y que dan la posibilidad de influir en el crecimiento de las relaciones bilaterales entre nuestros dos pueblos". La delegación cubana, que integraron 17 diputados, todos presidentes de las principales comisiones de la asamblea, hablo a fondo sobre la negociación con Cuba y las oportunidades de inversión de las empresas mexicanas.